

CONSEIL MUNICIPAL / Un rapport sur la future crèche déclenche une polémique

Empoignade générale à propos de la Duranne

Par Paul-Henry Fleur

phfleur@laprovence-presse.fr

Attendue pour la rentrée 2006, la crèche de la Duranne ne sera, en raison de difficultés administratives, livrée qu'à la fin de 2008. Un rapport du conseil municipal avait pour objet de prendre acte de ce retard. Il a néanmoins permis aux élus de montrer leur désaccord voire, parfois, leur inimitié.

« Mouillez la chemise et on y arrivera ! »

JEAN-MARC PERRIN, S'ADRESSANT AUX ÉLUS DU CONSEIL GÉNÉRAL

Tout a commencé avec Alexandre Medvedowsky : "Je suis inquiet car j'ai le sentiment qu'on n'a pas pris le temps de définir ce qu'on voulait pour la Duranne (...) On va avoir dans ce quartier environ 9 000 habitants ; c'est de notre responsabilité d'élu de savoir ce qui va se passer".

Maryse Joissains réplique : "Le dossier de la Duranne dépend en grande partie de la RD9", de la compétence du Conseil général, dont Medvedowsky est l'un des élus. "Il y a trois conseillers généraux ici ; je leur demande d'inter-



► Tacle de Bruno Genzana (à gauche) : "On construit là, programme après programme, une ville sans équipement public et surtout sans vision d'ensemble".

/ PHOTO FRANCK PENNAN

venir auprès de Jean-Noël Guerini".

L'un des trois, Bruno Genzana, prend la parole : "On construit là, programme après programme, une ville sans équipement public et surtout sans vision d'ensemble. Il n'est pas trop tard pour arrêter et pour se demander : quelle ville vous bâtissez pour demain ?" François-Xavier de Peretti en fait autant, réclamant l'intervention d'un urbaniste pour déterminer "comment la Duranne doit s'intégrer par rapport aux Milles, à la Pioline, à l'Ar-

bois (...) Qu'on imagine des concours d'urbaniste, quitte à ce qu'il y ait un moratoire sur l'opération".

Toutes ces interventions finissent par échauffer le député-maire : "Je ne veux pas faire la polémique mais là, je crois rêver ! Les élus qui sont membres de la Semepa n'ont pas attendu François-Xavier de Peretti - ni Maryse Joissains d'ailleurs - pour faire un plan d'ensemble. Je veux bien prendre des leçons de tout le monde mais dans ce domaine-là, pas de vous !" Jean-Marc Perrin, l'adjoint

spécial de la Duranne, cible une autre difficulté de ce quartier : la RD543... qui est elle aussi de la compétence du Département. "J'aimerais un peu moins de théorie et un peu plus de pratique de la part des conseillers généraux !"

Enfin, André Guinde, le troisième élu à l'assemblée départementale du conseil, rappelle un autre problème : "La LGV, qui risque de passer par là".

Une chose est sûre : on n'a pas fini de parler de la Duranne. ■